



AUTORIDADES EN LA CEREMONIA.

Ceremonia de la primera piedra definitiva de Escuela Villa Independencia

● Tras resultar con el 40% de su infraestructura dañada producto del megaincendio del 2 y 3 de febrero de 2024, autoridades locales participaron en la ceremonia del hito de la primera piedra de la reconstrucción definitiva de la Escuela Villa Independencia de Viña del Mar. La ceremonia fue encabezada por el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, en conjunto con la Fundación Levantemos Chile, acto que simboliza el compromiso de la educación pública, la recuperación del territorio y el bienestar de niños y la comunidad educativa. 